
 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  

 

  

 
 

AÇÕES 2019
Janeiro, 2020

 O portal Paradoxzero 
fez levantamento sobre a 
i n t e r a ç ã o  d o s 
parlamentares com os 
internautas. na pesquisa, 
e s t a m o s  e m  Q u a r t a 
colocação.
Novo nome - A quadra 
esportiva e a praça do Alto 
José Bonifácio ganharam o 
nome de Severino Miguel 
de Souza (Bibiu). 
Solenes de 2019 – Na lista 
de homenageados estão: 
doador de sangue, barbeiro 
c a b e l e i r e i r o  e  a fi n s , 
forrozeiro,  regente de 
b a n d a s  e  f a n f a r r a s , 
secretariado, quadrilheiro 
junino, líder comunitário. 

Mais um ano de muito trabalho

 As bandeiras de lutas do 

mandato incluem: segurança, 

educação, moradia, transporte de 

qualidade, regularização fundiária, 

e s p o r t e  e  l a z e r,  c u l t u r a  e 

saneamento básico. Com base 

nesta lista de direitos, continuamos 

a  b a t a l h a  p e l o  b e m  d a s 

comunidades do Recife. Nosso 

mandato cresceu, abrangendo 

outras regiões e lideranças que nos 

procuraram para novas parcerias.

 Neste informativo, apresento 

um resumo dos principais fatos de 

2019. 

Projetos de Lei  –  Entre as 

proposições enviadas, estão dois 

destaques: o “Programa Maria da 

Penha vai à escola”, instituído em 

toda rede pública e privada de 

ensino no Recife. É uma forma de 

orientar crianças e jovens no 

combate à violência contra a 

mulher. Outra proposição concede 

porte de arma aos guardas 

mun ic ipa is  em serv iço .  Fo i 

sugerido à Prefeitura do Recife 

criar o programa Caminho das 

Águas evitando deslizamentos de 

encostas nas áreas de risco.

Ações culturais - Em 

2019, Almir Fernando 

promoveu incentivo às 

feiras de artesanato, 

a r t e s  m a r c i a i s , 

campeonatos de futsal 

e dominó, carnaval e 

festa das crianças em 

várias comunidades da 

Cidade.   

2019 se resume em várias ações que buscam benefícios 
às comunidades do Recife. Requerimentos, reuniões, 

audiências públicas, visitas. Aqui, trazemos uma 
prestação de contas do que foi feito.

Acesse: www.almirfernando.com



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Através do exercício de seu 

mandato o vereador justifica 

sua atuação nas reivindicações

da população. Avalia as 

necessidades de caráter 

local, tais como, saneamento básico, educação, 

moradia, transporte público, coleta de lixo, 

iluminação pública entre outras. Enfim, um 

vereador nunca poderá realizar uma obra, mas 

sim apenas solicitá-la ao prefeito ou incluí-la no 

orçamento.

A função do vereador

 Inaugurada a unidade de saúde do 
Alto do Pascoal, solicitada através de 
requerimento.  A USF Dr. Luiz Wilson 
(Bomba do Hemetério), está em reforma. 
 Foram retomadas as obras de 
construção da Escola Córrego do Euclides. 
No Córrego do Boleiro, o terminal de 
transporte retornou ao ponto principal; 
Construção de encosta na Rua São 
Domingos Sávio e na Rua João Carneiro da 
Cunha (Rosa Selvagem), entre outras.
 Algumas vias recapeadas: Pastor 
Benoby e Córrego Antônio Rodrigues 
(Bomba  do  Hemeté r i o ) ,  Meda lha 
milagrosa, José Menezes de Lyra Filho e 
Dorândia (Dois unidos), Rua Resplendor  
(Vasco da Gama), Alto da Brasileira.
Telecentro na Escola Caio Pereira, que 
beneficia estudantes e a comunidade do 
Alto José Bonifácio.
Moradores da Rua professor Artur 
Coutinho, nos Torrões, podem dormir 
tranquilos. Saiu autorização da posse de 
terra. Reforma do Conjunto habitacional 
Dom Helder Câmara (Brejo).

Requerimentos atendidos

 Almir Fernando, desde seu primeiro 
mandato, faz requerimentos, ofícios e 
reuniões com representantes dos órgãos 
responsáveis pela execução de obras nas 
comunidades.  
 Dentre as inúmeras demandas 
solicitadas estão: implantação de corrimão, 
recuperação e limpeza nas escadarias; 
recapeamento de vias, contenção e 
construção de encostas e muros de arrimo, 
tapa buraco.
 Em vias de grande movimento foram 
implantadas ou reativadas câmeras de 
monitoramento de segurança e trânsito. 
 Neste ano, tivemos uma grande 
procura de pessoas que entraram em contato 
com o gabinete solicitando visitas para 
resolver questões pontuais de serviços 
citados anteriormente.

Algumas obras conquistadas

Ações

 A revitalização na feira da Rodinha é 

mais uma luta por melhorias. O secretário de 

inovação, Tullio Ponzi está discutindo 

intervenções neste e em outros pontos, 

como Córrego do Tiro e Alto José do Pinho.

 Foram incluídas no orçamento 
público da Prefeitura emendas 
aprovadas, em votação na Câmara, 
de Almir Fernando: Requalificar e 
manter os campos de várzea; 
Manutenção do sistema viário; 
Requalificação dos Cursos de Água; 
Terminar com os “Pontos de 
Confinamentos” de lixo.

Orçamento 2020



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 O que a Prefeitura do Recife tem feito 
pela segurança do município? Para discutir a 
questão, a Câmara Municipal realizou  
audiência pública. A iniciativa do debate, que 
focou as ações do Pacto pela Vida municipal, 
foi de Almir Fernando, presidente da 
Comissão de Segurança Cidadã.
 A Prefeitura está focada em realizar 
ações preventivas nas comunidades como 
iluminação, lazer e cidadania.

 O direito à moradia digna esteve no 
centro das discussões de audiência pública 
na Câmara. Por iniciativa de Almir Fernando, 
gestores da Prefeitura debateram com a 
população os problemas que envolvem o 
programa de auxílio-moradia e do déficit 
habitacional do município. Outro ponto 
discutido em outro evento foi os pontos de 
risco. 

Audiências públicas
As audiências públicas servem para que a 
população saiba o que as autoridades da 

cidade estão fazendo sobre questões 
pontuais nas comunidades.

Pacto pela vida

Habitação e auxílio moradia

Transporte
 Almir Fernando fez 
várias reuniões no Consórcio 
de  t ranspor tes  Grande 
Recife, abordando várias 
pautas:
@  Cobrou da empresa 
Caxangá a manutenção dos 
fiscais que atuam nas linhas 
do Alto José Bonifácio;
@ Implantação da linha TI 
Macaxeira/TI Xambá;
@ Reforma do terminal do 
Jordão alto e implantação de 
linha para Boa viagem. 

Luta pela água

 Dev ido à  vár ias  denúnc ias  de 
moradores da Zona Norte, Almir Fernando 
vem cobrando constantemente providências 
da COMPESA sobre a fal ta d’água. 
Caminhou pelas ruas do centro do Recife, em 
protesto.  Sol ic i tou prov idênc ias ao 
Governador Paulo Câmara. Conversou com 
a vice governadora Luciana Santos. Fez 
audiências públicas e teve reuniões com a 
gerência do órgão.
 O órgão tem feito esforços para cumprir 
uma promessa feita em junho de 2019, onde 
em audiência na Câmara, tem ajustado os 
serviços de acordo com a demanda, além de 
fazer um investimento no ordenamento do 
abastecimento.

 
Por conta dos transtornos causados no inverno, foi criada a Comissão 

Representativa de Defesa Civil para fiscalizar as áreas de risco do Recife e 
implementar medidas que estimulem a prevenção e discussões na área. Almir 

Fernando é integrante deste grupo.



  

 

  

 

 

  

  

 

 

   

  

 

 

  

   

     

 

 

 

 

   

 
 

Perfil
 O recifense Almir Fernando Alves nasceu em 11 
de abril de 1966 no Alto José Bonifácio, bairro da Zona 
Norte do Recife-PE.
     Sempre visando ingressar na área política Almir 
formou-se Bacharel em Direito, História e é funcionário 
público.
     Deu seus primeiros passos na política atuando na 
Associação dos Moradores do Alto José Bonifácio, 
onde passou por vários cargos até chegar à 
presidência.

 Participou ativamente de lutas em prol da comunidade, tais como: implantação do 
ensino médio na Escola Estadual Caio Pereira; construção da Escola Municipal Pastor 
Paulo Leivas Macalão, da Creche Criança Feliz, do Posto de Saúde Alcides Codeceira, 
quadra poliesportiva e praça, dentre outras.
 Em 2004 decidiu que já estava preparado para disputar sua primeira eleição para 
vereador do Recife, assim, conquistando o tão sonhado cargo na Câmara Municipal do 
Recife. Em 2008 concorreu mais uma vez, triplicando seus votos para 7.178, ficando na 
primeira suplência, assumindo o mandato em 2011. Foi reeleito em 2012 e em 2016, pois 
tem como principal objetivo fazer seu mandato a serviço da população recifense. 

Expediente:
Jornalista responsável: Paulo Xavier

Imagens: Arquivo
Assessoria de comunicação: 

Espedito Lourenço, 
Paulo Xavier, Silas Henrique

www.almirfernando.com

      Gabinete do Vereador Almir Fernando
      Rua da União, 273, 2º andar, Boa Vista, Recife-PE
      CEP 50.050-010 - Fones: (81) 3301-1331/ 1342

Almir Fernando pode estar na sua comunidade. 
Entre em contato com o gabinete e agende uma 
visita. Também sugira demandas e problemas da 

comunidade a serem solucionados.
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